

qui s'est présentée en foule, comme il est d'habitude. Car, en dépit des calomnies dont l'on poursuit quelquefois à ce sujet nos compatriotes, toutes nos familles montrent un zèle remarquable pour faire instruire leurs enfants, sinon pour rétribuer beaucoup les personnes sur qui elles se reposent de ce soin.

Pour ne parler ici que des institutions classiques de l'archidiocèse, voici le nombre d'élèves que l'on avait reçus au commencement de la semaine :

Petit Séminaire de Québec : 503, dont 240 pensionnaires.

Collège de Sainte-Anne de la Pocatière : 321, dont 222 pensionnaires.

Collège de Lévis : 510.

— Au Grand Séminaire de Québec, on comptait ces jours derniers 86 étudiants internes, appartenant presque tous à l'archidiocèse. Des étudiants religieux, résidant en ville, suivent aussi les cours de théologie à l'Université. On en compte 12 de la congrégation des Missionnaires du Sacré-Cœur, 5 des PP. de Sainte-Croix, et 6 des PP. Blancs d'Afrique.

— Dimanche dernier, le 10, Sa Grandeur Mgr l'Archevêque a fait la bénédiction de la chapelle et du couvent des Pères Blancs.

— NN. SS. les archevêques et évêques de la province de Québec ont passé à Québec les journées de mercredi et de jeudi, pour la session d'automne du Conseil de l'Instruction publique.

— Les Sœurs de la Charité de Québec et de Lévis ont célébré, par un triduum solennel, le cinquantenaire de leurs doyennes, Sœur Marie de Bon-Secours, Sœur Saint-Pierre et Sœur Saint-Ignace. A cette occasion, Sa Grandeur Mgr l'Archevêque a bien voulu présider à l'ouverture des fêtes, en célébrant la messe conventuelle, dimanche dernier, durant laquelle les jubilaires ont renouvelé leurs vœux de religion. Sa Grandeur a fait une touchante allocution de circonstance.

A 9 heures, il y eut grand'messe solennelle avec orchestre ; puis, dans l'après-midi, une séance récréative à l'Orphelinat, et un salut solennel du Saint Sacrement.

Les Srs Marie de Bon-Secours et Saint-Pierre sont les deux filles de feu Mme Roy, la fondatrice de l'Asile du Bon-Pasteur de Québec. Elles reçurent leur éducation à l'ancien pensionnat de l'Hôpital-Général, et entrèrent au noviciat des Srs de la Charité le 7 septembre 1849, quinze jours après la fondation de la